



6 Pièces

250 m²

Réf. L1219SJ

Prix NC

Nice

Maison à louer (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Disponible à partir du 31/07/2021 au 29/08/21 Charmante Bâtisse récemment rénovée, orientée vers la Rade de Villefranche et le Cap Ferrat. Elle propose :- 4 chambres dont 1 chambre de maître- un grand séjour qui ouvre sur la piscine et sa plage- une cuisine équipée avec coin dinatoire- un spa avec son sauna et sa salle de douche- une salle de fitness- une salle cinéma- un terrain de basket- Places de parking Pour les mois de Juin/Septembre : 25 000€ le mois Pour les mois de Juillet/Août : 35 000€ le mois Séjour minimum 2 semaines Non Disponible pour de la Longue durée

Available from: 31/07/2021-29/08/21 Elegant stone-built villa, recently refurbished providing breathtaking views on the bay of Villefranche and the Cap Ferrat. The property boasts :- 4 bedrooms including a master- a spacious living area leading onto the pool and its terrace- a fully equipped kitchen opening onto the dining area- a spa providing a sauna and shower room- a gym- cinema room- Mini basket ball court June & September : 25 000€ per month July & August : 35 000€ per month 2 week minimum stay Unavailable for Long term stays

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

